

Einfache Anfragen

2015-56

315 120.20 Bildung; Schulbetrieb; Schulgeräte und Material

Schule Busswil und Lyss; IT-Netzwerk; Netzunterbrüche

Hauser Yannick, glp: Rund einmal pro Monat funktioniert in den Schulen das Internet nicht. Aus eigener Erfahrung ist dem Redner bekannt, dass dies im Schulhaus Herrengasse sowie im Schulhaus Stegmatt vorkommt. Der Redner möchte wissen, welche Ursachen vorliegen und eine Optimierung möglich wäre.

Nobs Stefan, Gemeinderat, FDP: Es ist richtig, dass die Schule unerwartete Probleme mit dem Netzwerk hat. Dieses Netzwerk wurde in den Sommer- und Herbstferien 2019 eingebaut. Auf den Jahreswechsel hat es einen unerwarteten Wechsel in der Projektleitung der Lieferfirma gegeben. Nun steht wieder ein Ansprechpartner zur Verfügung. Offenbar gibt es ein Problem zwischen dem Netzwerk und den Servern, welche alle paar Wochen zu einem Ausfall führen. In den nächsten Wochen wird eine Begehung mit den beiden Anbietern (Server und Netzwerk) sowie mit den verantwortlichen der Standorte stattfinden. Die Mängelliste wurde erstellt. Gemäss aktueller Auskunft sollte das Problem gut und rasch lösbar sein. Dem Redner tut es leid, dass das Problem aufgetaucht ist.

